

## ご挨拶 令和4年度後援会長 曽根 洋介

2022年度後援会会長を務めさせて頂きます、曾根と申します。宜しくお願ひ致します。まずは、新入生並びに保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。また、後援会会員及び関係者の皆様におかれましては、日頃から後援会活動にご賛同、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

近年は新型コロナウィルスが更に感染力を増し、世界中に猛威を振るっており、会社、学校、スポーツ、レジャー等社会全体が自粛や制限を余儀なくされています。そのような中、卒業式や入学式は人数制限等感染対策を施しながら行うことができました。これもひとえに関係各所の皆様方をはじめ多くの方々のご協力のおかげだと思います。本当にありがとうございます。

学生たちには夢や希望を抱いて進学されたことに不安や不満がないよう、授業は対面とオンラインを併用しながら実施されています。後援会としましてもできる限りの協力はしていこうと考えています

最後に、今後の後援会活動が可能な限り例年通り実施でき、学生たちが通常の学校生活を送ることができますよう、後援会会員及び関係者の皆様におかれましては、引き続きご理解、ご支援を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

令和4年5月

宇部工業高等専門学校後援会

曾根 洋介